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Reunión quincenal de los Delegados Ministeriales 

550 VIVIENDAS SOCIALES NUEVAS· 
El pasado jueves día 17 ha tenido Jugar 

la reunión de la Comisión Provincial de 
Gobierno, presidida por el Gobernador 
Civil, y a la que asisten los Delegados 
Ministeriales de los distintos Departamen
tos, así como el Secretario General del 
Gobierno y Abogado del Estado Jefe de 
esta capital. 

En primer lugar intervino el señor 
Zaldívar Pérez, Delegado del antiguo 
Ministerio de la Vivienda, con un asunto 
de urgencia, como era la propuesta a la 
Comisión Provincial de Gobierno de la 
aprobación de un plan de promociones de 
construcción directa para proponer a su 
Ministerio. Dicho plan prevé la construc
ción de 550 viviendas, con las siguientes 
características de selección: 

Primero.- Que las viviendas de cons· 
trucción directa cubran urgentes necesida
des de carácter social. 

Segundo.- Que sus beneficiarios sean 
· aquellos solicitantes de vivienda social, 

cuyos ingresos son inferiores al 11 por 
ciento del valor de la vivienda que por su 
programa familiar les corresponde. · 

Dicha propuesta fue aprobada por la 
Comisión. 

A continuación intervino el señor 
Cañas Diebel, Delegado de Agricultura y 
Vicepresidente de la Comisión, que infor· 
mó al pleno de la concesión de un crédito 
de ICONA por importe de casi 10 millo· 
nes de pesetas, para trabajos selvícolas en 
los montes de los Ayuntamientos de 
Urda, Los Yébenes, Madridejos, Consue• 
gra, San Pablo de los Montes y Belvís de 
la Jara. 

Respecto al tema de préstamos por 
heladas, se llevan certificados hasta la 
fecha 535 millones y faltan 85 por certifi· 
car. Han sido concedidos por la Caja de 
Ahorro Provincial hasta la fecha 50 millo· 
nes, y se ampliará esta cantidad hasta 300 
millones, mientras que fa Caja Rural ha 
concedido y pagado 228 millones, con 
cuyas cantidades prácticamente queda 
satisfecha la necesidad de dinero para 
dichos créditos. 

Por otra parte, dió cuenta al pleno de 

SIN RESOLVER TODAVIA 
el gran problema de transporte de 
20.000 trabajadores de la provincia 

José María Oíaz Ropero, secretario 
general de la Uni6ri Provincial de CC.00., 
Jesús Portaceli, secretario general Rama 
de la Construcción y mi·embros del Secre
tariado de Novés, Yepes y La Guardi¡i, se 
han entrevistado con el Gobernador Civil. 

En la entrevista se expuso el problema 
del trar¡isporte de los trabajadores de la 
construcción que se desplazan de sus loca· 
lidades a· Toledo, Talavera y sobre todo a 
Madrid, sefialando que si no fuera por 
estos desplazámientos nuestra provincia 
. tendría unos niveles de paro similares a 
los de otras provincias. Por lo que se 
considera que el problema de estos traba· 
)adores es púbtico •.. 

CC.00. manifestó que la mayor preo
cupación se centra en la estabilidad del 
transporte y su costo con objeto de que 
sea de lo más ·éconómico posible. 

En relación con la estabilidad, CC.00., 
propuso fórmulas para que las empresas 
que realizan un servicio no lo puedan anu· 
lar unilateralmente sino que se establezca 
un preaviso, _de un mes aproximadamente, 
para que en ese tiempo se arbitren otras 
soluci~nes. 

la adjudicación de las obras de acondicio· 
namiento y riego asfáltico en caminos de 
.El Bercial, por importe de 9.400.000 
pesetas, así como la programación de 
!CONA para el año 78, por importe de 76 
millones de pesetas, y la de IRYDA para 
el mismo periodo por un importe de 
127 ,8 millones de pesetas, siendo aproba
das dichas programaciones por el pleno de 
18 Comisión. 

A continuación, intervino el Delegado 
Provincial de Cultura, señor Bravo Loza· 
no, quien informó primeramente sobre la 
situación turística de la ciudad, que pre· 
sentaba un claro descenso respecto a 
quincenas anteriores, si bien en cuanto a 
visita& oficiales se denotaba una gran acti· 
vidad, destacando fundamentalmente el 
grupo de agentes de viajes ASTA que, en 
un número cercano a 1.000, nos visitaron 
recientemente. 

Asimismo, hizo referencia a los acuer· 
dos más importantes de la Comisión Pro
vincial de Patrimonio y de la realización, 
del 1 O al 18 del próximo mes de Diciem· 
bre, de la Semana Cultural de los Trabaja~ 
dores en colaboración con las distintas 
centrales sindicales. 

Posteriormente, el Delegado de Educa·,, 
ción y Ciencia, srñor Sandín Conejo, in· 
formó de la terminación y próxima recep
ción de obras, correspondientes al año 77. 
Asimismo, presentó un amplio estudio de 
necesidades de la provincia, tanto en EGB 
como en BUP, determinándose del mismo 
las construc~iones escolares" más ur!lentes 
que deberán ser realiZadas en los próxi· 
mos años. Dicha programación fue ratifi· 
cada por la Comisión Provincial. 

Se cerraron las distintas intervenciones 
con la presentación de un estudio sobre 
Educación Especial en la provincia, tanto 
a nivel de inventario en cuanto a la pobla· 
ción afecta, como de disponibilidades de 
puestos escolares, cotejándose con los 
datos proporcionados por el SEREM y 
demostrándose la coincidencia de magni· 
tudes entre ambos estudios, el del SE· 
REM y el de la Delegación de Educación 
y Ciencia. 

En relación con la economía se señaló 
que existen casos en que los trabajadores 
han realizado gestiones con empresas que 
ofrecen precios más bajos, fórmulas para 
queºtos trabajadores puedan realizar estos 
éontratos con intervención de los Ayunta· 
mientos, para legalizar1os y darles salida 
con garantías para que este tipo de ser· 
vicio sólo sea utilizado por trabajadores 
de la rama que efectúan dichos desplaza~ 
mientos. 

Tras un amplio intercambio de opinio· 
nes, ei Gobernador Civil manifestó que en 
relación con el problema de la estabilidad 
o continuidad en el servicio, hará cuanto 
esté en su mano para que las empresas no 
retiren el servicio en tanto no haya un 
tiempo prudencial para buscar otras solu· 
ciones. En cuanto a la segunda propuesta 
manifestó que hará gestiones para estu· 
diar su viabilidad. 

Se estudiarán con prioridad casos 
particularmente urgentes, como Novés y 
La Guardia, estando abierta también, al 
máximo, la colaboración para estudiar 
conjuntamente el problema en toda la 
provincia. 

Por último, también, manifestó 
CC.00. que en la medida en que se fue
sen creando puesto de trabajo estables en 
la provincia este problema iría disminu· 
yendo. 

SIETE PINTORES MALAGUEÑOS 
EXPONEN EN TOLEDO 

Desde el miércoles 23 del corriente, 
hasta el día 5 de diciembre, exponen sus 
obras en el Palacio de Benacazón siete 
destacados pintores malagueños que traen 
a la Imperial Ciudad una muestra de su 
arte, que se surte en la luminosidad de los 
paisajes y rincones de su tierra andaluza. 

Los artistas son José Sánchez Gallardo 
con cuatro obras; José Postigo Rodríguez, 
cuatro otras; Gabriel Muña García, ·cuatro 
obras; Pedro Mendoza Navas, seis obras; 

Noticias breves 
Juan We~ceslao Masa, candidato al

Congreso por\A.P., miembro de la Comi· 
sión Gestora de dicho partido y trabaja· 
dor de Obras Públicas, ha manifestado en 
relación con la situación de los trabajado· 
res de la provincia, que la situación es 
similar a la de todo el entorno nacional.· 
Se destaca que en Toledo existe una gran 
ocupación en el sector servicios y Admi· 
nistración del Estado y es sabido que 
estas situaciones laborales tienen un sta· 
tus muy específico. Para el resto de la 
población laboral encontramos una dismi· 
nución 'de los puestos de trabajo, con 
desaparición de empresas de tipo familiar 
y de pequeño número de empleados, que 
al no existir la creación paralela de otros 
puestos de trabajo por empresas de mayor 
categoría (la industrialización está prácti· 
came.nte estacionaria y la capacidad de 
inversión se· encuentra a la expectativa de 
acontecimientos), hacen que el número 
de parados aumente. 

José·María Díaz Ropero, Secretar¡o 
General de CC. 00, refiriéndose a las 
reuniones de la Moncloa señala como 
aspectos insuficientes los siguientes: 

-El 22 por ciento de tope· a las subidas 
salariales, nos parece insuficiente, ya que 
el coste de la vida se prevé que suba a fin 
de año, sobre el 30 por ~iento, siend' 
nuestro objetivo el de defender el poder 

Enrique Pérez Almeda, cuatro obras; 
Antonio Femández Femández, cuatro 
obras y Pilar'Esteban Vivar, cuatro obras. 

Todos ellos son pintores conocidos y 
en el catálogo editado para anunciar ·esta 
exposición figuran críticas muy elogiosas 
de la prensa andaluza y de críticos de 
arte. Aparte la valía artística de cada uno 
de ellos, esta exposición tiene el interés 
de la variedad, del contraste de estilos 
que, por ello, la hace más atrayente. 

adquisitivo de los salarios y en cualquier 
caso, reforzar los más bajos. 

-Subida de pensiones. No aceptación 
del chantaje que puede suponer para los 
trabajadores el que las empresas puedan 
despedir al 5 por ciento de la plantilla 
cuando se superen los topes salariales. 

-<;onsiderar que se pueden dedicar 
más recursos para el Seguro de Desempleo 
y para desarrollar planes de creación de 
puestos de trabajo. 

ENCUESTA SOBRE 
LAS MUNICIPALES 

Según ciertos rumores que circulan en 
estos días por Toledo, cierta empresa ha 
realizado una encuesta en la ciudad con 
vistas a las elecciones municipales. 

Los resultados obtenidos han sido: 
ALCALDE 

l.- Femando< Chueca, UCD, con 3 
puntos 

2.- Gonzalo Payo, UCD, con 2 puntos 
3.- Jerónimo. Ros Campillo, PSOE, 

con 1 punto 
4.-· José Sánchez-Beato, con 1 punto 

Concejales 

·f.- Pablo Corrales, UCD, con 6 
puntos 

2.- Antonio Sánchez, PCE, con 4 pun
tos 

Los puntos han salido de cómputos de 
votos de un colectivo de alrededor de 15 
personas. 

MarquM 
dtt Mirasol 9. Autos Cañizares Talf. 803452 

COMPRA-VENTA ·oe AUTOMOVILES 
Autos Cañizares tiene para usted el mejor. vehículo de ocasión. 

Todas las marcas de turismo garantizadas por haber sido reparados y 
revisados en sus propios talleres. . 

Visite Autos CaRizares y si en su exposici6n de Marqués de Mira
sol, 9 no encuentra el vehículo que le guste, tiene otro local en la 
calle de Bernardo "González. 

Autos .Cañilares compra7ven'8 de automovila 
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